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L’ACTUALITÉ DE PONT DE CHÉRUY



Pontoises, Pontois,

Au moment d’écrire ces quelques lignes, la
situation relative à la Covid évolue et le Pass
sanitaire s’installe progressivement. Il nous
faudra nous adapter pour que la vie reprenne
son cours et que la commune retrouve son
dynamisme. Les gestes barrières restant plus
que jamais en vigueur. 

Mais si la vie continue pour chacun d’entre nous,
j’ai une pensée profonde pour celles et ceux qui
ont été ou sont encore victimes de cette
pandémie, ainsi que pour les acteurs
économiques, artisans, commerçants, personnels
médicaux qui ont durement souffert ou qui
souffrent encore.

Notre centre de vaccination permanent mis à
disposition à l’Espace Pontois a permis aux
personnes de se faire vacciner au plus près de
chez elles. J'en profite pour remercier toutes les
personnes qui ont œuvré à la mise en place de ce
dispositif.

Malgré ce contexte, nous avons poursuivi nos
engagements, notamment pour les différents
travaux programmés, enfouissement des
réseaux, amélioration de la vidéo protection,
l’entretien et la réfection du Patrimoine comme

EDITO
par Franck BRON, Maire de Pont de Chéruy
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le Château Grammont et l’Eglise Sainte
Blandine de Bourbre, dont vous pourrez voir
quelques photos dans les pages suivantes, de la
Résidence du Parc pour nos anciens.

Les services techniques et espaces verts
s’activent notamment au fleurissement de la
commune et à l’installation de nouveaux jeux
pour enfants dans le parc Grammont.

Depuis peu, le monde associatif essaie de
reprendre ses activités. Nous avons bien
conscience que ce n’est pas simple,  nous leur
demandons de respecter des règles sanitaires
assez contraignantes. Ces règles ne sont pas
toutes identiques selon si elles se pratiquent en
extérieur ou en intérieur. Quelques associations
bénéficient de structures dédiées et d’autres
doivent partager les salles mises à leur
disposition. 

Un grand merci à l'ensemble du personnel de la
mairie pour leur investissement au quotidien
dans tous nos services.

Je vous souhaite un très bel été, sous le signe de
la prudence, pour vous et vos proches.
Très bonnes vacances à toutes et tous.



Une campagne sera également
menée pour les pigeons qui
viennent de plus en plus
nombreux sur notre territoire
chercher de la nourriture. 
La mise en place de cages de
capture sera réalisée, le premier
conseil reste d’actualité malgré
tout, ne pas nourrir les pigeons
qui viennent sur les balcons et
fenêtres car ils reviennent de
plus belle et en nombre
lorsqu’ils ont repéré les lieux. 

ENVIRONNEMENT

et les incivilités méritent d’être sanctionnées.
Maintenir un cadre de vie agréable nécessite un
effort collectif. Conserver sa ville propre est
l’affaire de tous.

Une opération ville propre a été effectuée sur la
commune au mois de mai dernier, pour un nettoyage
de printemps. Cette opération était surtout destinée
aux jeunes, encadrés par des adultes et la commission
environnement de Philippe ZUCCARELLO, une bonne
expérience pour les encourager à comprendre que
l’avenir c’est eux et que notre terre doit être protégée
pour le futur.

Des opérations de nettoyage sont également
organisées régulièrement par le secteur jeunes et
leurs encadrants lors des différentes activités du
mercredi. Nous les en félicitons.

L'ESPACE PUBLIC APPARTIENT A TOUS...

POUR LE BIEN-ÊTRE 
DE CHACUN

PROCHAINEMENT

LE GUIDE
ÉCO CITOYEN
sera à votre disposition 
pour des informations
sur l’environnement
et les bons gestes à
adopter. 

Vous y trouverez aussi
des idées, des conseils.. .  
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UN VRAI BONHEUR DE PARTAGER DES MOMENTS 
DOUX ET AMUSANTS  »

STRUCTURE MULTI ACCUEIL

Au sein du Multi accueil, plusieurs fois par an, les
enfants font de nouvelles découvertes par le biais
d’intervenants extérieurs comme « Pandy le clown »
qui propose aux plus grands des ateliers basés sur
l’équilibre et les acrobaties ; ou encore « Patte dans la
main » qui permet à tous de rencontrer, caresser ou
nourrir des petits animaux tels que lapins, cochons
d’inde, chinchillas… et ce pour le plaisir des petits et
des grands !
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à noter

SERVICE SCOLAIRE 

La municipalité de Pont de Chéruy a remis des
calculatrices aux élèves de CM2 des classes de
Mesdame Grangmougin, Richermoz, Mekeddem et
de Monsieur Souillet.

Monsieur le Maire, Franck BRON et son adjoint aux
Affaires Scolaires, Philippe LAURENT, ont choisi le
modèle préconisé par le collège. 
Un cadeau utile pour nos futures 6èmes à la rentrée
prochaine.

REMISE DES CALCULETTES POUR L’ENTRÉE AU
COLLÈGE
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La rentrée à l'école
ASTULFONI se fera le jeudi 2
septembre à 8 heures 20
pour les seuls élèves de CP 
puis à 9 heures 15 pour le
reste des élèves (CE1 à CM2).

Le Directeur, Didier
SCANNAPIEGO, a complété
cette dotation par le
traditionnel livre des Fables
de La Fontaine envoyé par le
Ministère de l’Éducation
Nationale.
Toute l'équipe éducative de
l'école ASTULFONI souhaite
de bonnes vacances aux
élèves et à leurs parents.

AIRE DE JEUX

3 nouvelles 
structures 

attendent 
vos bambins 

au PARC
GRAMMONT !
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POLE SOCIAL PERMANENCES CAF

COMMUNICATION

Un nouveau rendez-vous sur la chaine « You
Tube » de la ville de Pont de Chéruy ou bien
sur sa page Facebook pour découvrir si vous
ne l’avez pas encore vue, la nouvelle vidéo
de la ville, une petite visite de la commune
bien sympathique. 
Remerciements à Romain BELLONI pour le
montage de cette vidéo.

Les permanences ont repris depuis le mois de juin les jeudis
au sein de notre Pôle Social : 66, rue de la République
Tél. 04. 72. 46. 18. 30.             Prise de rendez vous sur CAF.FR

SECURITE ET PREVENTION

LA POLICE MUNICIPALE EQUIPÉE 
D’UN DISPOSITIF DE CONTRÔLE 
DE VITESSE

La commune a fait acquisition
de jumelles de contrôle de
vitesse. 
Cet investissement fait suite à
de nombreux constats de
vitesses excessives sur
certaines voies de la
commune. Le but étant de
réaliser dans un premier
temps des campagnes de
prévention sans verbali-
sation, afin de sensibiliser les
usagers de la route aux
dangers liés à la vitesse sur les
voies communales, souvent
bordées d’habitations et
fréquentées par des piétons. 

Cela s'inscrit dans le cadre
des missions de notre police
municipale qui se veut
police de proximité et
assure la tranquillité publi-
que. 
Régulièrement des habitants
demandent d'agir face aux
conducteurs qui roulent trop
vite en ville. Les contrôles
seront réguliers et mobiles.
Ils feront l’objet de
verbalisations si nécessaire.

 
Notre police municipale

reste vigilante sur
toutes les actions de la
commune, circulation

modifiée et cet été
encore sur l’opération

tranquillité vacances. 
 

N’hésitez pas à vous
inscrire auprès de ce

service avant votre
départ en congés.

(document disponible
en mairie et sur le site

internet de la commune
www.pontdecheruy.fr)

.
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COMMUNICATION

Le soir du 5 mai, pendant la réunion
d'adjoints, un coucou amical a été adressé à
nos amis italiens de Livorno Ferraris, ville
avec laquelle nous sommes jumelés. 
Par l’intermédiaire de la visioconférence,
nous avons pu échanger. Un moment bien
sympathique qui a permis de prendre des
nouvelles de nos jumeaux par ces temps
difficiles.
Prochainement une nouvelle visio sera
organisée. Des projets de rencontre sont en
attente. Dès que la crise sanitaire le
permettra...

JUMELAGE

COMMERCES

L’assemblée générale du Club Pro se déroulait le 17 juin
2021 dans une salle du Cinéma Variétés de Pont de Chéruy.
Après avoir demandé à chacun de se présenter et de
présenter son commerce, le président Mouloud LAAZIRI,
déroulait le bilan de l’année écoulée et des efforts de
chacun durant le confinement. « La crise sanitaire que
nous vivons a remis en question toute notre façon de
travailler et nous a amené à repenser nos méthodes de
travail » expliquait le président. Le Club Pro a beaucoup
communiqué par les réseaux pour apporter son aide, ses
conseils et son soutien par différents moyens.

Les manifestations n’ont pu avoir lieu, en dehors de celle de fin d’année qui a eu un très beau
succès en partenariat avec la municipalité. Elle sera reconduite sur cette fin d’année 2021. 
Le Club Pro sera présent comme chaque année, sur le prochain Forum des associations prévu le
10 septembre 2021 en soirée à l’Espace Pontois. Il y a eu également l’opération solidaire avec « les
boites aux démunis » en fin d’année, à laquelle ont participé bons nombres de commerçants (en
point collecte) et qui a permis la distribution de 467 boites grâce aux généreux dons de tous.



COMMERCES

DES COMMERÇANTS ACTIFS

INAUGURATION DU NOUVEAU MAGASIN D'OMÉGA INFORMATIQUE 
(10, RUE DE LA RÉPUBLIQUE) EN PRÉSENCE DE FRANCK BRON, 

MAIRE DE PONT DE CHÉRUY .
Oméga Informatique : ordinateurs, casques audio HQ, enceintes

HI-FI ... son nouveau showroom pour la sonorisation 
Installation et dépannage pour particuliers et professionnels de votre matériel

informatique.

INAUGURATION DE LA NOUVELLE BOULANGERIE RUE AIMÉ PINEL, « CROQ’PAIN » .
 

Une réception bien sympathique et bien préparée, dans un cadre très agréable.



POUR NOS AINES

Une solution qui facilite la vie

La municipalité propose aux retraités, aux personnes
en situation de handicap ou d’isolement, le service de
portage de repas à domicile du lundi au samedi. 

Des menus variés et équilibrés sont élaborés par une
diététicienne ; Des repas mixés ou spécifiques
peuvent être proposés, pour les personnes atteintes
de diabète par exemple.

Le tarif est des 9.10€ et comprend 1 entrée, 1 plat
chaud, 1 produit laitier et 1 dessert, ainsi qu’une demi
baguette et 1 soupe.

LE PORTAGE DE REPAS À DOMICILE
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POUR TOUTE INSCRIPTION
OU RENSEIGNEMENTS 
POUR CES SERVICES,

CONTACTER 
LA RÉSIDENCE DU PARC AU

04. 72. 46. 18. 50.
 

Un service de transport
pour aller faire les
courses est également
proposé en minibus tous
les mardis.

LA RÉSIDENCE DU PARC
Cette solution alternative entre le maintien à
domicile et l’accueil en maison de retraite, les
résidences-autonomie, anciennement appelées
foyers logements, attire de plus en plus de
personnes âgées autonomes à la recherche d’un
cadre de vie sécurisé, confortable et convivial. 

Les services collectifs proposés par la résidence
facilitent la vie de nos aînés et préviennent
l’isolement. 
Cette année la résidence a bénéficié de  travaux de
mise aux normes et sécurité comme ceux des
ascenseurs, mais également plusieurs appartements
ont subi de gros rafraîchissements : tapisserie
supprimée et murs repeints, nouveaux parquets au
sol, salle de bains refaites et meubles de cuisines
entièrement changés. Progressivement d’autres
feront l’objet de remise en état au fil des mois.



Les différentes animations ont repris,
dans un premier temps uniquement
pour les résidents, pour le respect des
consignes sanitaires.

POUR NOS AINES
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Les travaux de la

résidence
EN IMAGES

Les animations



TRAVAUX

Les travaux avaient commencé en décembre, un
chantier important qui devait durer plusieurs mois.
Une remise aux normes de l’électricité, une
nouvelle installation qui règle les cloches de
l’église, désormais calées sur l’heure exacte du
méridien de Greenwich et d’importants travaux de
rafraîchissement intérieur, tel était le programme
de ce grand chantier. 

L’inauguration de la réouverture de l’église avait lieu
le 12 juin en présence des représentants de l’église et
de la municipalité. La réception débutait par une
visite des lieux restaurés, suivie des différents discours
et se terminait par la célébration de la messe, dirigée
par Monseigneur de KERIMEL, évêque du Diocèse, au
côté du père Christophe ROSIER.

Un verre de l’amitié, servi à l’extérieur, clôturait ce bel
après-midi. 

LA RÉOUVERTURE DE LA PAROISSE SAINTE
BLANDINE DE BOURBRE
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VIE FESTIVE

Malgré une météo capricieuse samedi 13 juillet en
soirée, et la pluie s’étant arrêtée, le spectacle fut de
toute beauté  pour une durée de vingt minutes. Le
public présent en témoignât par de larges
applaudissements à la fin du spectacle pyrotechnique. 

13 JUILLET 2021, UNE AUTRE ORGANISATION 
POUR 2021
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Un 13 juillet un peu différent des autres années. 
Après la traditionnelle cérémonie au monument
aux morts, cette année, suite aux consignes
sanitaires, le choix de la municipalité s’était porté
sur un feu d’artifice, sans festivités, un feu sur le
point culminant de la commune et non sur les
abords du stade comme chaque année afin
d’éviter un trop grand rassemblement dans une
période encore très fragile. 

La décision avait été prise d’offrir aux pontois un
feu d’artifice visible pour un maximum
d’habitants sans avoir à se déplacer. Les
quelques personnes n’ayant pas suffisamment de
visibilité pouvaient se rendre sur le boulevard des
collèges où se tirait le feu. 

Merci au personnel des services techniques 
et à la police municipale pour sa présence 
et son aide jusqu’à la fin de la soirée.



VIE FESTIVE
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Privés de représentation par la crise sanitaire
au cours de l’année 2020 et début 2021, les
professeurs et les élèves de l’école municipale
de musique gérée par son directeur Romain
Belloni, organisaient en extérieur le concert de
fin d’année, le soir du 26 juin.
Une représentation de grande qualité, qui
débutait avec les tous petits puis se
succédaient les différents groupes et
instruments au grand plaisir du public. 

L’école municipale de musique c'est près de
230 élèves entourés de dix professeurs. 

L’intégralité du concert était filmée par le pôle
audiovisuel. La buvette et la restauration
étaient tenues par le SOPCC FOOTBALL. 

Près de 400 personnes se sont réunies
fin juin pour le concert des élèves de
l’école municipale de musique, sur les
marches de l’amphithéâtre à l’arrière
du château GRAMMONT.

CONCERT DE FIN D’ANNÉE 
DE L'ÉCOLE MUNICIPALE DE MUSIQUE



DEVOIR DE MEMOIRE

                   Durant le courant de l’année
1917, en pleine guerre, une vingtaine de
camarades réformés pour blessures
contractées sur les champs de bataille, et
par conséquent rendus à la vie civile par
suite d’inaptitude physique à poursuivre le
combat se trouvèrent un jour réunis à
Grenoble au Café Bourgoin, et décidèrent
de fonder une association qui, dès le 20
octobre 1917 prit le nom de "UNION des
MUTILES et REFORMES numéro 1 de
l’Isère".

Maurice GARIEL, mutilé, avait pris l’heureuse
initiative de faire la rééducation
professionnelle dans sa propre usine, l’usine
NEYRPIC, permettant ainsi à des camarades
d’occuper un emploi dans ladite usine, alors
qu’ailleurs ils ne pouvaient y accéder en
raison de leur infirmité.

Des sections se sont créées dans le
département dans la nouvelle association où
seuls les mutilés pouvaient se regrouper. Il
était prévu, à la démobilisation, d’agrandir
l’association unique comprenant mutilés,
anciens combattants, veuves, orphelins,
autrement dit toutes les victimes de guerre.

En septembre 1919, un siège fut trouvé au 4
Cours Jean Jaurès à Grenoble.

Le journal, « le Poilu Dauphinois », créé en
1918, complétement transformé sur quatre
pages, grand format, devint l’organe officiel
de ce groupement désormais connu sous
l’abréviation UMAC de l’Isère.

HISTORIQUE DE L’UNION DES MUTILÉS
ET DES ANCIENS COMBATTANTS (UMAC)

C’est à partir de 1920 que la propagande fut
méthodiquement organisée par le Secrétaire
Général. Durant plus de 10 ans, des
conférenciers bénévoles parcoururent le
département pour créer des sections.

Résultats : le 30 juin 1922, l’UMAC comptait 64
sections et 14602 membres. En septembre
1927 plusieurs milliers d’umacistes défilèrent
un dimanche dans Grenoble pour
commémorer le 10ème anniversaire de la
création de l’UMAC. En 1930, le nombre
d’adhérents est de 33.000.

L’UMAC Isère se classait ainsi parmi l’une des
premières associations départementales de
France, l’une des premières aussi en tête de
l’Union Fédérale, notre Fédération Nationale.
C’est en 1931, grâce à des dons, à des
souscriptions, à une cotisation
supplémentaire acceptée par toutes les
sections qu’il a été permis de faire
l’acquisition du Siège Social 29 bis cours Jean
Jaurès Grenoble jusqu’à la dissolution de
l’UMAC en 2018 et création de l’Union
Fédérale de l’Isère regroupant 18 sections et
192 adhérents. Des sections n’ont pas rejoint
l’UF Isère car trop peu nombreux et en raison
de l’âge de nos anciens et la perte dans les
rangs.
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DEVOIR DE MEMOIRE

Suite à la dissolution de l’UMAC Isère, les
sections de Pont de Chéruy et Crémieu ont
fusionné. Un nouvel intitulé a été donné tout
en gardant les sigles de l’ancienne
association pour le respect de nos anciens
dirigeants qui ont créé cette association en
1917. « Union en la Mémoire des Anciens
Combattants » de Pont de Chéruy – Crémieu
et Nord Dauphiné. En 2020, l’UMAC de
Morestel nous a rejoint. L’association compte
actuellement 68 adhérents qui regroupent
des Anciens Combattants 39/45, Indochine,
Algérie et OPEX.

L'UMAC 
DE PONT DE
CHERUY
LES DERNIERS PRÉSIDENTS,  MESSIEURS PLANET,  
PIERRE TOMAS ET ACTUELLEMENT,  DANIEL GENITEAU.

aurait été créée en 1941
selon « le grand livre »
des comptes. 

Monter les dossiers pour
l’obtention de la carte du
combattant, du Titre de
Reconnaissance de la Nation.
Des cartes de veuves d’Anciens
Combattants. 
L’attribution des décorations dans
les Ordres Nationaux et autres
natures. 
Proposer à la population lors du 8
mai et du 11 novembre la vente du  
« Bleuet de France » dont les
sommes récoltées au niveau
national, permettent de venir en
aide aux Anciens Combattants en
difficultés, aux blessés de guerre,
aux veuves, aux orphelins et
victimes des attentats.
Assurer la continuité de l’ancienne
UMAC, en considérant comme une
obligation morale de faire entrer à
côté des anciens, des camarades
plus jeunes, qui assureront
immédiatement et
automatiquement la relève.
Inviter les jeunes à s’intéresser à
l’action de notre association, s’ils
ne veulent pas, dans un temps
prochain, perdre des droits que
leurs aînés, qui luttent sans
discontinuer, ont eu tant de
peines à faire reconnaître. 

LE BUT DE L'ASSOCIATION

Lors d’une commémoration au Monument aux Morts,
Monsieur le Maire, Franck BRON, remettra le nouveau
drapeau de l’UMAC au Président Daniel GENITEAU. 
Sur ce dernier sont inscrites les dates de conflits : 14-
18, 39-45. Il a été rajouté par rapport à l’ancien
drapeau TOE, « Théâtre des Opérations Extérieures »
qui comprend l’Indochine et OPEX pour les Opérations
Extérieures.

L’ancien drapeau a été remis au Président Pierre
TOMAS par Monsieur le Maire, Alain TUDURI en 1998,
son porte-drapeau était René ALLARD.

Le porte-drapeau reçoit l’insigne de porte-drapeau
pour service rendu qui est décerné par la secrétaire
d’Etat aux Anciens Combattants et de la Mémoire.
Notre porte-drapeau est Philippe ZUCCARELLO dont
l’insigne lui a été remise en 2019 pour trois années
d’engagement. 

Nous vous invitons , vous, 
Ancien Combattant de toutes générations 

à rejoindre notre association 
 

en prenant contact avec 

DANIEL GÉNITEAU 
au 06. 60. 69. 77. 66.

 
ou avec notre secrétaire 

Mme Mireille NOËNS 
au 06. 86. 74. 08. 08.
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SOPCCT.RUGBY@GMAIL.COM 
07. 86. 74. 00. 09.

WWW.FACEBOOK.COM/SOPCCT.RUGBY

BESOIN DE SPORT !

Dans la suite de son évolution et de son organisation, le
club continue de se structurer en créant un poste de
Responsable Sportif. 

SOPCC RUGBY
CAP SUR LA SAISON 2021/2022

C’est notre coach des avants Gregory Amela qui
prendra en charge cette fonction afin de mener
à bien les objectifs du club ces 3 prochaines
saisons. 

Il aura la gestion de l’équipe senior avec
comme première mission accomplie la
composition du futur staff pour permettre au
club de retrouver les divisions supérieures.

Il assurera aussi le lien avec les équipes jeunes
pour une meilleure cohérence sportive entre
les différentes catégories.

Entraîneur Avant  
Laurent JAKUBOWSKI
Entraîneur 3/4 
Gaetan PEREIRA
Entraîneur Equipe Espoir :
Jonathan MURET 
Responsable Médical :
Alexandre CARRON
(Ostéopathe)
Préparatrice Physique : 
Maeva PACQUIEN 

SOPCC FOOTBALL
EN MARCHE POUR CETTE NOUVELLE SAISON !

Pendant cette année particulière, le club a revu son planning pour que tout le monde puisse
continuer à s’entrainer malgré le contexte et dans le respect des conditions sanitaires. 

Malgré une saison tronquée
par le covid mais satisfait du
travail effectué, le club
renouvelle son staff pour la
saison prochaine. 

Afin de préparer la saison et
d’atteindre ses objectifs, le
SOPCC recrute des licenciés
toutes catégories. 

 WWW.FACEBOOK.COM/SOPCCFOOTOFFICIEL - WWW.SOPCC-FOOTBALL.FR
 

CONTACT@SOPCC-FOOTBALL.FR
06. 56. 69. 69. 14.

 

Dans son développement, 
les interviews mises en place
continueront de venir à la
rencontre de nos partenaires
montrant leur soutien et leur
engagement.  

L’objectif principal est de
réaliser une saison sportive
de qualité tout en gardant un
esprit familial et convivial. 
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https://www.sopcc-football.fr/


WWW.SOPCC-BASKET.COM
WWW.FACEBOOK.COM/SOPCCBASKET
WWW.TWITTER.COM/SOPCC_BASKET
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680 CONNEXIONS SIMULTANÉES !
C ’ E S T  L E  P I C  MAX IMUM

A T T E I N T  

L O R S  DE S  MA T CH S .

 

3 175 VUES POUR LE MATCH
CONTRE LE HAVRE

C ’ E S T  L E  MAX IMUM  DE

V I S I ONNAG E S  POUR  UNE

S EU L E  E T  MÊME  R ENCON T R E

EN  D I R E C T  OU  D I F F É R É .  

 

CONTACT@SOPCC-FOOTBALL.FR - 06 56 69 69 14
   HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/SOPCCFOOTOFFICIEL

BESOIN DE SPORT !

Elle fût très spéciale, entrecoupée de longs arrêts, et parfois même très
intense en termes de nombre de matchs… Rien ne nous aura été épargné
cette saison et en priorité l’impossibilité, depuis novembre 2020, de
pouvoir assister aux matchs. 

SOPCC BASKETBALL
CLAP DE FIN EN POULE B DE NATIONALE 1

Public, supporters, partenaires, tout le monde n’aura pu suivre normalement le
déroulement de cette saison mais nous sommes certains qu’à travers ces moments
difficiles, la passion et l’intérêt que vous portez au club n’en ont été que plus forts
durant cette période.

Cette nouvelle expérience nous aura fait vivre les matchs avec un professionnalisme sans
faille, toujours objectif et bienveillant.

DIFFUSION DES MATCHS SUR YOUTUBE

LE TOP 5, OBJECTIF ATTEINT

UNE ATTAQUE CORRECTE, UNE DÉFENSIVE TRÈS EFFICACE

UN BILAN CORRECT A DOMICILE ET SATISFAISANT A L’EXTÉRIEUR

GROSSE DOMINATION AU REBOND, MEILLEURE ÉQUIPE DE FRANCE EN NATIONALE 1

5ème bilan de la poule - 7ème au classement avec 15 victoires pour 11 défaites

10ème attaque avec 76,5 points de moyenne marqués et 4ème défense avec 75,4 points de moyenne encaissés

9 victoires et 4 défaites à domicile - 6 victoires et 7 défaites à l’extérieur

40,5 rebonds de moyenne dont 13,9 offensifs

En conclusion, cette saison très particulière au regard de la
situation mais qui aura aussi permis au SOPCC de pouvoir
continuer à construire pour l’avenir et fortifier des bases sportives
en progrès constant. Reste désormais à savoir comment les choses
vont évoluer dans les prochaines semaines et les prochains mois
pour enfin tous se retrouver autour de notre passion !

Flash'Infos Pont de Chéruy - n°3 - Juillet 2021



CONTACT@SOPCC-FOOTBALL.FR - 06 56 69 69 14
   HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/SOPCCFOOTOFFICIELFlash'Infos Pont de Chéruy - n°3 - Juillet 2021

RENCONTRE SPORTIVE

JOURNÉE HANDISPORT FOOTBALL
Chaque année se déroule une rencontre de Foot Fauteuil électrique à
Pont de Chéruy. Au mois de juin 2021, suite à la crise sanitaire, la formule
était un peu différente et s’organisait sous forme d’une rencontre amicale
au gymnase GAGET. Cinq équipes étaient présentes.
Manifestation organisée par la Ligue Auvergne Rhône-Alpes Handisport
Football. 

Une remise de coupes et de médailles avait lieu en présence d’élus
autour de Franck BRON, maire et Pauline BON, adjointe au sport.

A LA RENTREE

Petits et grands... 
retrouvez une vie active et sociale en venant à la rencontre
de nombreuses associations de la commune lors du Forum !

Karaté
Tai Chi

Yoga
Pilates

Musique
Football

Rugby
Cyclisme

Gymnastique
Billard
Pêche
Escalade
Danse
Moto
Ski
Culture
...



PONT DE CHERUY

Complexe sportif Grammont Desvignes



22 RUE DE LA REPUBLIQUE
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accueil.mairie@pontdecheruy.fr 

www.pontdecheruy.fr

Ouvert 
du lundi au vendredi

de 8h30 à 12h00 
et de 13h30 à 17h00
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Hôtel de Ville

Soyez vigilents
 

Alertez !

Profitez du sentier pedestre !
 

Accès derrière Carrefour Market

Panneau Pocket

https://www.sopcc-football.fr/

